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2024-25年度会長スローガン

「皆が主役、一つひとつの

機会を大切に」

地区スローガン

「持続可能なロータリーに！

共に学び、共に行動」

Rotary International District2650 Nara Japan

奈良大宮ロータリークラブ
Club Weekly Bulletin

■創 立：1979年1月23日
■例 会：毎週火曜日 17:30～18:30
■例 会 場：奈良ホテル本館

奈良市高畑町1096番地 電話（0742）26-3300

■事 務 所：奈良市大宮町6丁目3-7 中室ﾋﾞﾙ3F

電話（0742）33-8583 FAX（0742）33-8600
hp：http://www.naraomiya-rc.jp
E-mail：info@naraomiya-rc.jp

■会長：宮西 正伸 ■副会長：水野 憲治 ■幹事：門脇 伸幸

2024-25年度 RIテーマ

RI会長 ステファニーＡ.アーチック

RI第2650地区ガバナー

中本 勝

例会プログラム

第4回7月23日

通算2106回

１．握手挨拶

２．開会点鐘

３．ソング

４．会長挨拶

５．例会状況報告

６．委員会報告

７. 幹事報告

８．卓話

９．閉会点鐘

例会状況報告

7月16日

通算2105回

◎本日出席者 ４６名

◎本日出席率８０．７０％

7月2日

通算2103回の修正

◎出席率 ９６．７２％

◎補填前欠席者 ３名

◎欠席補填者 １名

会長挨拶【宮西会長】

7月11日（木）、株式会社 奈良新聞社、奈良警
察署、奈良県知事にご挨拶に行ってまいりました。
皆様、非常に好意的にお迎えいただき、先人のお
陰様で、良い関係が築かれていると感じました。
また、弓場広報・IT委員長のご段取りで、滞りな
く訪問できましたこと、この場をお借りして御礼
申し上げます。

本日は、各委員会から今年度の活動方針と計画
をご発表いただきます。その後、例会は閉会しま
して、この場所でクラブ協議会に移ります。

クラブ協議会では、主に大方ガバナー補佐からのご指導、皆様から
のご意見や、ご質問をお受けしたいと思いますので、皆様お残り頂き
ますよう、何卒宜しくお願い致します。詳しくは動画をご覧ください。

お客様紹介

国際ロータリー第2650地区奈良第1グループ ガバナー補佐 大方 豊 様

委員会報告

【出席委員会 辻本副委員長】
・出席報告
【IAC委員会 向井委員長】
・夏期研修会(7/7)の報告
・IAC例会（7/11）の報告
【親睦活動委員会 森山副委員長】
・次週新入会員歓迎会について

【ニコニコ委員会 武中委員長】
・ニコニコ報告
【青少年奉仕委員会 河野委員長】
・青少年交換担当委員長会議(7/4)
の報告

【米山 武中カウンセラー】
・京都祇園祭体験会（7/12）の報告
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幹事報告【門脇幹事】

大方 豊ガバナー補佐 ご挨拶

宮西会長様をはじめ皆様の清々しいスタートをお祝い申し上げま
す。「皆が主役、一つひとつの機会を大切に、脇役は誰もいない」
というスローガンでスタートされました。これはRIの流れもありま
すが宮西会長がロータリー精神に基づいてロータリーライフを送る
ために考えられたものだと思います。
ロータリーには奉仕、親睦、寄付の三種の神器があり、これを日々

の活動でどう生かすかが重要です。
ジャパンロータリーというポータルサイトをご紹介します。登録

することで会合や活動に役立つ情報を得られます。iPhoneなら簡単
にアクセスできますので、ぜひ登録をお願いします。

最後に、2650地区の年次寄付についてお礼を申し上げます。奈良県のクラブは180ドル
を下回ることなく、200ドルを超える寄付もあり、感謝申し上げます。以上、本日はどう
ぞよろしくお願いいたします。

◎状差し
・7/30ガバナー公式訪問のご案内
・ハイライト米山292号
・ロータリー文庫利用方法案内

◎受付出欠
・ガバナー公式訪問 7/30
・新入会員歓迎会 7/23
・家族親睦例会 9/8

委員会活動方針発表

髙野治

会員組織常任委員長

楠原忠夫

会員選考委員長

稲田正剛

会員増強委員長

多田実

職業分類委員長

中嶌大

ロ－タリー情報委員長

堀内眞治

奉仕プロジェクト常任委員長

国際奉仕委員長
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川端昇

ロータリー財団常任委員長

ロータリー財団委員長

山口尚紀

社会奉仕委員長

金田智仁

職業奉仕副委員長

弓場裕史

広報･ＩＴ委員長

河野里志

青少年奉仕委員長

植村将史

クラブ広報常任委員長

水野憲治

クラブ管理運営常任委員長

武中洋勝

ニコニコ委員長

清岡義教

親睦活動委員長

谷川千代則

プログラム委員長

野﨑隆男

出席委員長

岡﨑真人

ソング委員長

会場監督補佐

松岡浩治

会報･雑誌委員長
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クラブ協議会

会員組織委員会について
（大方ガバナー補佐）
会員を増やすことは、ロータリーの同じ思いを持った人を増やすことであり、最終的に
は世界で良いことをしようとするロータリーの精神につながる重要な使命です。具体的
な計画として、例えば入会促進と退会防止について教えていただきたいと思います。

（稲田会員増強委員長）
私が考える増強と退会防止について述べます。大宮ロータリークラブでは女性の会員が1
名ですが、女性の方の活躍が期待される中で、女性会員を増やす活動を進めたいと思い
ます。また、入会された方がロータリー活動に馴染むように、親睦を深めながら先輩の
サポートを受けながら進めていくことが重要であると考えます。

（宮西会長）
クラブ協議会の追加資料を見ていただき、入会促進について具体的な計画を立てる際に
は、会員選挙の方法を遵守し、トラブルを避けるように注意してください。

奉仕プロジェクト委員会について
（大方ガバナー補佐）
奉仕プロジェクトについては、国際奉仕の活動として、アカ族の村に学校を建設され、
水の供給支援を行っているのですか。また、資金は独自なのですか。グローバル資金な
のですか。

（堀内奉仕プロジェクト常任委員長）
学校の建設ではなく、寮に給水支援事業をクラブの予算で実施させていただこうと思っ
ています。規模的にはグローバル補助金を使うほどでもないですが、これが将来的に継
続できることになれば、そちらの資金の申請も考えるところでございます。

（大方ガバナー補佐）
奉仕活動としては定期的（継続的）に地元貢献としてされているのですか。毎年、各委
員会でアイデアを出してされているのですか。

（堀内奉仕プロジェクト常任委員長）
地域貢献については、毎年会長の方針に基づき、各委員会で新しい活動を計画し行って
いますが、単年度で終わってしまうものもありますが、クラブとしても3年ぐらいは継続
を目指していこうという話もしております。

（宮西会長）
本日活動方針発表はしていただいていませんが、奉仕プロジェクト委員会の中に、国際
奉仕委員会（米山奨学）があり、青少年奉仕委員会（インターアクト）があります。米
山奨学については、米山奨学月間で委員長にお話しいただく予定です。また、インター
アクトについては、今年11月8日・9日の二日間、奈良女子大付属中等教育学校がホスト
クラブとなり、インターアクト地区大会が開催されます。会員全員でしっかりサポート
よろしくお願いします。

ロータリー財団について
（大方ガバナー補佐）
180ドル達成していただいてありがとうございます。資料は持っていませんが、おそらく
奈良県は全て200ドルを超えているのかと思います。引き続き、今年もよろしくお願い申
し上げます。

クラブ広報委員会について
（大方ガバナー補佐）
公共イメージということでしょうか。クラブ広報については、ロータリーの活動を広く
伝えることで知名度を高め、地域の人々にロータリーの存在と貢献を知ってもらうこと
が大切です。公共イメージを通じて、ロータリーの活動を積極的に広報し、地域に良い
影響を与えるよう努めてください。



5

（植村クラブ広報常任委員長）
今、Facebookにアップしていますが、クラブ広報活動について、単なる情報発信ではな
く、一緒にやりませんかという風にベクトルを変えて、会員増強につながるような広報
活動を考えていきたいと思います。

クラブ管理運営委員会について
（大方ガバナー補佐）
活発な活動をされていると思いますが、親睦について同好会もたくさんあると思います
が、他クラブに伝えるようなことがございましたらお願いします。

（水野クラブ管理運営常任委員長）
皆さん積極的にいろんな同好会などに参加されて絆を深めて親睦を図っています。

（宮西会長）
親睦委員会は年4回の家族親睦会やゴルフコンペをしています。いつの場面でも親睦が図
れるようにしていただいていますが、それが大事だということを、当クラブの皆さんよ
くわかっています。

（大方ガバナー補佐）
親睦を大切にされて絆を深める、こういうことを大切にされていることが、当クラブの
力であると思います。そういうことがクラブの退会防止にもつながっていくと思います。

（大方ガバナー補佐）講評
去年も多くの学びをいただき感謝しています。アクトクラブの活動に参加し、インター
アクトのメンバーが多いことに感動しました。高校生が自発的に奉仕活動を行い、社会
貢献を目指す姿勢に驚きました。25年間ロータリアンとして活動してきましたが、若い
世代から多くを学びました。皆さんも同じような経験をしていると思います。今年も一
緒に頑張りましょう。今日もこのクラブの日々の活動を通じて多くの気づきを得ること
ができました。この1年が立派な活動を続けるクラブとして終えられることを見守りたい
と思いますので、どうかよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

（北河原パストガバナー）講評
補佐のご講評を受け、私からも一言申し上げます。会員増強についてですが、候補者を
ゲストとして例会に招待し、ロータリーの活動を体験してもらうことが重要です。この
方法は東京恵比寿ロータリークラブで実行されていますが、効果的な方法だと思います。
また、グローバル補助金の活用もぜひ検討してください。
広報活動についても触れておきますが、奉仕活動は広報のためではなく、有意義な活動
を行っていることを知ってもらうために重要です。マスコミやネットでの広報を通じて、
ロータリーの活動が認知されることを目指しましょう。
昨年度、うちのクラブでは情報集会を多く行い、少人数で意見を出し合う場が有意義で
した。今年度もぜひ続けていただきたいと思います。
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●会報・雑誌委員会

松岡浩治 中奥雅巳 森山憲克 金田智仁

ニコニコ箱 合計 60,000円 累計 275,000円

大方豊ガバナー補佐様 自祝金を頂戴しました

宮西正伸君 国際ロータリー第2650地区奈良第1グループ ガバナー補佐 大方 豊 様、
本日は有り難うございます。武藤さん、先週は卓話および追加のニコニコ
を頂きまして有り難うございました。

門脇伸幸君 大方ガバナー補佐様、本日は宜しくお願い致します。
鈴木譲君 髙野さん、昨日は大変お世話になりありがとうございました。
武中洋勝君 大方ガバナー補佐、本日はご指導よろしくお願い致します。髙野さん、

鈴木さん、昨日は大変お世話になりました。
谷川千代則君 大方ガバナー補佐、本日はご指導よろしくお願いします。
中嶌大君 ようこそ、大方ガバナー補佐様！本日はご指導よろしくお願い致します。
成田和哉君 武中様、先日の米山奨学生の祇園祭参加の際は、大変お世話になりありが

とうございました。
武藤廣茂君 大方ガバナー補佐様、ご来訪ありがとうございます。よろしくご指導の程、

お願い致します。
ニコニコ協力 河野里志君 城田真平君 古尾憲司君 森山憲克君

今後の予定

・7月30日(火) ガバナー公式訪問 奈良東RC合同(奈良ホテル 17：00集合)
・8月 6日(火) クラブ討論会（会員増強担当）
・8月13日(火) 休会（お盆休み）

◆例会休会・変更のお知らせ◆

＜橿原ロータリークラブ＞
・8月 9日(金) 例会変更 納涼例会のため、時間・場所変更(大阪市内、18:30～)
・8月16日(金)・30日(金) 休会 (定款8条1－Cによる)
※いずれもビジター受付は致しません。
◎8月10日(土)～8月18日(日)まで、事務局は休局とさせて頂きます。

＜奈良ロータリークラブ＞
・8月15日(木) 休会 (定款第7条第1節dによる)
※勝手ながら、ビジター受付は行いません。

就任挨拶訪問

7月22日(月) 各所へ就任のご挨拶に行ってきました。宮西会長年度、会長就任挨拶及び
インターアクト地区大会、主幹とテーマのご説明にお伺い致しました。当クラブも防災
をテーマに、レスキューキッチンや地域を巻き込んでの防災訓練などの活動計画をご説
明させて頂き、それとリンクする形でインターアクターより、地区大会の防災に関する
テーマや各分科会の説明なども行い、仲川市長よりかなり踏み込んだご質問と具体的な
協力と防災研究の学びのための現場や各部署のご紹介まで頂戴致しました。

訪問先
・奈良市長 仲川 げん 様
・奈良テレビ 社長 長岡 雅美 様
・ＮＨＫ奈良放送局 局長 山下 徳子 様


